
ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO
MUNICIPAL CIDADE TIRADENTES / Biênio 2018-2019

Aos vinte e cinco dias do mês de Março de 2019, com primeira chamada ás 18H30 ,
segunda chamada as 19H , reuniram-se no auditório da Prefeitura Regional Cidade
Tiradentes, sito à Rua Juá Mirim , s/nº - Cidade Tiradentes, os Conselheiros do
Conselho Participativo Cidade Tiradentes : Manoel B. C. Filho, Raimundo da Silva
Lima, Wagner Alves Santana, Divani Andrade titulares, Cecília Gonçalves da Silva
Santos e Maria Aparecida Vieira dos Santos Nunes -Suplentes, interlocutora Rosa
Aparecida Apolinário, Sr. Manoel deu início a reunião comentando que o conselheiro
Fábio ( Suplente ) estaria presente na reunião . mas o mesmo não compareceu, a
Interlocutora Rosa Aparecida Apolinário, relatou aos conselheiros que agora a nova
Coordenadora Do Conselho Participativo Municipal é a Sra. Gleuda Simone Teixeira
Apolinário, falou também sobre a eleição do novo conselho que deverá ser realizada
no mês de Dezembro de 2019, e que a Secretaria estará marcando as reuniões para
organização da mesma. Sr. Manoel e Sra. Divani, falaram sobre a reunião que
participaram na Secretaria. Sra. Cecília, fala sobre o comprometimento dos
conselheiros em cobrar as ações. A Sra. Divani, fala sobre as visitas no plantio de
árvores, fala da calçada estreita sem acessibilidade para cadeirantes. A Sra. Cecília,
relata que o mato está alto e os brinquedos quebrados, na Praça do Morro do Urubu.
Recebemos a visita do Vereador Caio Miranda, que se apresentou aos conselheiros e
se colocou a disposição quando precisarem. Sra. Divani , fala das casinhas do mutirão
da Rua 81, o mato está alto encobrindo os brinquedos existentes lá, o espaço é
fechado (particular). O Subprefeito Oziel, convida os conselheiros para a visita que
será realizada no dia 27 de Março no Jardim Vitória, às 9h, fala do Bom Prato que
está para chegar em Cidade Tiradentes e outras melhorias que estão por vir. A Sra.
Aparecida , pergunta sobre cursos para jovens. O Subprefeito Oziel, relata que em
Cidade Tiradentes temos vários cursos e que novas parcerias serão firmadas, fala
também das trativas do Aniversário de Cidade Tiradentes, e apresentou a todos o
Vereador Caio Miranda. Na ausência da secretária a interlocutora se prontificou para
fazer o registro da reunião.. Em ato continuo a interlocutora Rosa Aparecida
Apolinário fez a leitura da ata da reunião anterior, sendo aprovada sem ressalvas. .
Nada mais havendo a tratar o coordenador encerrou a reunião às 20:40 HS.
Conselheiros ausentes; Emília de Oliveira Palombo – não justificou sua falta.


